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会　長　幸 道　森 市

鯖江ロータリークラブ会長方針 2024-25年度  国際ロータリーテーマ 2024-25年度  第2650地区スローガン
『奉仕と親睦
　　　そして財団』

４つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

（楽しくポシティブにゴー）

山崎隆弘　ロータリー情報委員長
　・「ロータリーの友」5月号の報告では、RI会長が5月を「青少年奉仕月間」とし、青少年プログラムの重要性を強
調していると伝えられました。
・特集記事では、地域を巻き込み「デジタル先進都市」を目指す東京八王子ロータリークラブの挑戦が紹介され、
参加者が飛躍的に伸びたことが報じられています。

・ガバナー中本氏によるロータリー活動における苦しい経験を乗り越えた話や、福井西ロータリークラブが世話する米山奨学生カレン
さんが福井工業大学で原子力技術を学ぶ高い志についても触れられました。企業組織におけるメンタルヘルスの重要性が強調され、
その推進が会社価値の向上に繋がるとの視点が提示されています。
・「この人を訪ねて」のコーナーでは、世界最大の数独作家であり、日本初のパズル雑誌出版社を創設した東京山手ロータリークラブの
安福吉直氏が紹介されました。
・その他、ユーモラスな俳句の紹介や、ロータリーの公共イメージ向上について「堅苦しく考えなくて良い」というアドバイスも含まれて
います。
・地区協議会の内容としては、次年度予算でガバナー事務所分担金、地区大会分担金、地区研修教育会費が増額され、財政の厳しさ
が伝えられたことも報告されました。
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開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

出席率66.7％
鯖江商工会議所　大会議室

≪文化プログラム≫

佐野　直美
ソング副リーダー

点鐘：12:35点鐘：12:35点鐘：12:35

樂 Flute Duo～らく～フルート デュオ
フルート奏者

北村 年子 様・佐々木 美香代 様

「どんどん自分が
　好きになる脳の使い方」

笠  原　園  代　様
風楽　代表

「鯖江西山公園道の駅」

伊  藤　努　様
駅長

ロータリーソング

我等の生業
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卓話
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卓話

会　長　の　時　間
幸道　森市　会長
　４月は交通安全に関する事業、５月はパラアート展示会に関する事業
と続きましたが、大橋委員長・帰山委員長・実行委員会の方々、大変あり
がとうございました。まる展については、出品者の方々から、来年も是非開
催してほしいという要望も多数ありました。次年度も開催の予定はしてい

ます。ロータリーの皆様には広報という面でもっとご協力をお願いできたらと思います。
　５月１８日は勝山RCホストで県下新旧会長・幹事会が開催されます。

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報　の　時　間

幹　 事　 報　 告　
梅田吉臣　幹事
・５月１６日（金）より、クールビズになります。
・5月16日の例会終了後、クラブ協議会（新旧合同）があります。２階役員
室に今年度各委員長・次年度各委員長はお集まりください。
・５月は家庭集会の月です。６月６日の例会で各班は発表をお願いしま

す。題目は、「次年度プログラム委員長の為に卓話推薦者の名簿を幹事にお知らせください。」
です。　よろしくお願いします。
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にこにこＢＯＸ報告

≪文化プログラム≫ 樂 Flute Duo～らく～フルート デュオ
フルート奏者
北村 年子 様・佐々木 美香代 様

樂 Flute Duo 音楽会
プ　ロ　グ　ラ　ム

１．二本のフルートのためのソナタ

２．春の声

３．ラデッキー行進曲

４．Yestarday  Once  More

５．ジュ・トゥ・ヴ

６．茶摘み

鯖江商工会議所　１階ＳＣＣ

幸道　森市　会員
梅田　吉臣　会員
齋藤多久馬　会員
窪田　健一　会員
帰山　明朗　会員
木村　知行　会員
酒井　雅憲　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員

今日はクラブ協議会です。１年の総括を！委員長の皆様よろしくお願いいたします。

西山公園に薄黄色のつつじが満開です。文化プログラム楽しみです。

北村様佐々木様の音楽を楽しみに。

結婚祝いをいただいて。

みんながまる展開催にあたり、会員の皆様のお力添え誠にありがとうございました！

クラブ協議会お疲れ様です。

文化プログラム楽しみです。

結婚祝いを頂いて。

ニコニコ報告
野呂　和夫

ニコニコ委員長

岩尾　顕治　会員
大橋　良史　会員
清水　康弘　会員
増永　英彦　会員
笹尾　昌敬　会員
佐野　直美　会員
野呂　和夫　会員

本日付けで71才になりました。

文化プログラム北村様佐々木様のデュオを楽しみに。

結婚祝頂いて。

文化プログラム楽しみです！

勤続ありがとうございます。

みんながまる展お疲れ様でした。今月もビン君のお顔見れにっこり。

文化プログラム楽しみに。


